

# *Cuba et la Chine signent un accord de coopération économique*

---



La Havane, 26 juin (RHC).- Le vice-ministre chinois du Commerce, Zhang Xiangchen, et la vice-ministre cubaine du Commerce Extérieur, Ileana Núñez, ont signé à La Havane un accord de coopération économique et technique relatif à un don de ce pays asiatique à Cuba.

Ileana Núñez a remercié la Chine de ce don et elle a ajouté :

« C'est un don qui sera utilisé pour financer des projets de coopération sur lesquels nos deux gouvernements se mettront d'accord. Ce don est une des actions qui contribue aussi au développement des relations économiques et commerciales avec la Chine et qui réaffirme que ce pays est un partenaire stratégique pour Cuba et qu'il contribuera au développement du programme économique de Cuba durant la période 2016-2020 ».

Auparavant, le vice-président cubain Ricardo Cabrisas s'était entretenu avec le vice-premier ministre chinois, Wang Yang, dans le cadre de la visite que celui-ci effectue dans notre pays.

Au cours de l'entretien, Ricardo Cabrisas, a signalé:

«Nous considérons votre présence à Cuba comme un jalon dans ces relations au même titre que les échanges fructueux auxquels ont procédé nos présidents ces derniers temps. Nous sommes satisfaits de votre présence à Cuba à la tête de la délégation qui vous accompagne ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60508-cuba-et-la-chine-signent-un-accord-de-cooperation-economique>



**Radio Habana Cuba**